

Principios de conducta para proveedores

Ingevity provee productos químicos especiales, materiales de carbono de alto rendimiento y polímeros diseñados que se usan en una variedad de aplicaciones rigurosas, que incluyen pavimentación de asfalto, exploración y producción de petróleo, agroquímicos, adhesivos, lubricantes, tintas para publicaciones, recubrimientos, elastómeros, bioplásticos y componentes automotrices que reducen las emisiones de vapor de gasolina. A través de un equipo de personas talentosas y experimentadas, desarrollamos, fabricamos y comercializamos productos y procesos que ayudan a los clientes a resolver problemas complejos.

En Ingevity, integramos principios económicos, ambientales y sociales responsables en nuestra estrategia comercial global y en la toma de decisiones. Nuestro objetivo es crear valor para Ingevity y todas nuestras partes interesadas al purificar, proteger y mejorar el mundo que nos rodea, hoy y en el futuro.

El código de conducta de Ingevity establece los principios que se aplican a todos los empleados de Ingevity y se alinea con los valores que son importantes para nosotros, como se describe en nuestro credo cultural, The IngeviWay:

- Seguridad y sostenibilidad
- Clientes
- Personas
- Integridad y comportamiento ético
- Creatividad e innovación
- Compromiso con la excelencia

En concreto, los valores de Integridad y comportamiento ético, Seguridad y sostenibilidad y Personas se correlacionan directamente con los principios descritos en nuestros Principios de conducta para proveedores.

Exigimos que nuestros proveedores cumplan con los principios descritos en nuestros Principios de conducta para proveedores.

Ingevity considera que la sostenibilidad implica la responsabilidad de involucrar a nuestros proveedores y contratistas directos e indirectos en nuestra búsqueda de resultados económicos, calidad ambiental y responsabilidad social en nuestra propia empresa, así como en nuestra cadena de suministro. Por lo tanto, esperamos que nuestros proveedores, contratistas y socios comerciales utilicen un enfoque proactivo para establecer y mantener los estándares establecidos en nuestros Principios de conducta para proveedores y se conduzcan con responsabilidad e integridad.

Los proveedores deben poder demostrar el cumplimiento de estos principios a solicitud y satisfacción de Ingevity. Estos requisitos mínimos forman parte de todos los acuerdos entre Ingevity y los proveedores aplicables. Esperamos que nuestros proveedores desarrollen e implementen procesos comerciales internos adecuados para garantizar el cumplimiento de estos principios. Ingevity recurre habitualmente a terceros independientes para evaluar el cumplimiento de estos principios por parte de los proveedores. Si un proveedor no cumple con algún aspecto de nuestros Principios de conducta para proveedores, se espera que el proveedor implemente acciones correctivas. Ingevity se reserva el derecho de rescindir un acuerdo con cualquier proveedor que no pueda demostrar el cumplimiento de estos principios.

Cualquier persona que tenga conocimiento del incumplimiento de estos principios debe comunicarse con Ingevity en: s-global-trade-compliance@ingevity.com.

En los siguientes párrafos, presentamos los Principios de conducta para proveedores de Ingevity según las dimensiones de sostenibilidad de Integridad y comportamiento ético, Seguridad y sostenibilidad y Personas.



INTEGRIDAD Y COMPORTAMIENTO ÉTICO

Esperamos que nuestros proveedores realicen negocios de manera ética, con integridad y dentro de los márgenes de la ley.

Las leyes son de estricto cumplimiento

Los proveedores de Ingevity deben conducir sus negocios en pleno cumplimiento de todas las leyes, códigos, normas y reglamentos aplicables de los países, provincias, estados, regiones y municipios en los que realizan negocios.

Prácticas comerciales

Los proveedores no participarán en sobornos, comisiones indebidas, licitaciones colusorias, fijación de precios u otras prácticas comerciales desleales.

Obsequios

Los proveedores deben respetar que los empleados de Ingevity no dan ni aceptan ningún obsequio o favor que pueda comprometer o generar dudas sobre las decisiones que han tomado. La política de Ingevity sobre obsequios y actividades de entretenimiento establece que no se puede ofrecer ni aceptar ningún obsequio en el entendimiento de que se espera un beneficio inapropiado a cambio. Debe evitarse incluso la apariencia de un acto indebido. Se espera que los proveedores respeten las limitaciones impuestas a los empleados de Ingevity como se indicó anteriormente y se abstengan de ponerlos en una situación incómoda al ofrecerles obsequios u otros favores que no pueden aceptar.

Seguridad y comercio internacional

Ingevity espera que sus proveedores implementen controles de seguridad para garantizar que su cadena de suministro internacional cumpla con las leyes antiterroristas en los países y regiones del mundo en los que operan y realizan transacciones

comerciales. Ingevity se ha asociado específicamente con la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) de EE. UU. para proteger la cadena de suministro internacional de Ingevity y, por lo tanto, exige que todos los proveedores demuestren que cumplen con los criterios de seguridad de la Asociación de Aduanas y Comercio contra el Terrorismo (C-TPAT), según lo publicado por la USCBP, y las Directrices del Operador Económico Autorizado (AEO).

Conflictos de intereses

Los proveedores deben evitar o revelar inmediatamente cualquier conflicto de intereses potencial, percibido o real en sus tratos con Ingevity o con sus empleados. Los conflictos de intereses pueden surgir cuando los beneficios personales o las relaciones puedan influir en el juicio y las acciones de terceros o empleados de Ingevity al realizar negocios de Ingevity.

Información confidencial

Los proveedores de Ingevity deben proteger y mantener la confidencialidad de cualquier información de Ingevity que no sea pública, incluida la información financiera, la información de los empleados, los secretos comerciales, la información comercial y los planes comerciales. Los proveedores no deben divulgar dicha información sin la autorización previa de Ingevity y deben usar dicha información solo para fines comerciales legítimos de Ingevity. Ingevity exige a los proveedores que tomen las medidas adecuadas para evitar el uso indebido, el abuso, el robo y la divulgación indebida de la información confidencial de Ingevity.

Propiedad intelectual

Los proveedores de Ingevity no deben utilizar ninguna propiedad intelectual de Ingevity que no sea de acuerdo con la autorización expresa por escrito de Ingevity.

SEGURIDAD Y SOSTENIBILIDAD

Nuestros proveedores deben cumplir con todas las leyes, reglamentos y requisitos legales aplicables en materia ambiental, de salud y seguridad en los países en los que realizan operaciones.

Calidad y seguridad del producto

Todos los productos que el proveedor fabrique en nombre de Ingevity o que venda a Ingevity se diseñarán y producirán para que sean seguros para los usos previstos y para otros usos razonablemente previsibles. Ingevity se compromete a proveer productos que cumplan con las especificaciones reglamentarias y los estándares de calidad aplicables.

Sostenibilidad de los recursos

El compromiso de Ingevity con la sostenibilidad incluye el uso eficiente de los recursos, el respeto por el medioambiente y lugares de trabajos seguros y saludables. Ingevity está comprometido con los Principios rectores del Programa de cuidado responsable del American Chemistry Council y espera que sus proveedores asuman compromisos similares para mejorar continuamente su desempeño ambiental, de salud y seguridad.

Medioambiente

Se espera que los proveedores verifiquen que todas las materias primas utilizadas en la fabricación de los productos de Ingevity se obtengan de conformidad con todas las leyes y requisitos legales aplicables. Para garantizar la seguridad en la manipulación, el movimiento, el almacenamiento, el reciclaje, la reutilización y la eliminación, se espera que los proveedores identifiquen y manipulen las sustancias que representan un peligro si se liberan al medioambiente y cumplan con las leyes y reglamentaciones de etiquetado aplicables para el reciclaje y la eliminación.

Seguridad y salud en el trabajo

Los proveedores deberán mantener el entorno de trabajo libre de peligros reconocidos y garantizar el cumplimiento de todas las leyes aplicables en relación con las condiciones de trabajo, incluida la salud y seguridad de los trabajadores, la higiene, la seguridad contra incendios, la protección contra riesgos y la seguridad eléctrica, mecánica y estructural.

RESPECTO POR LAS PERSONAS

Tratamos a todos los colegas y socios comerciales de Ingevity con dignidad y respeto, y esperamos lo mismo de nuestros proveedores. La conducta abusiva, acosadora u ofensiva es inaceptable y no será tolerada.

No se permite el trabajo infantil, forzado o involuntario

Según se describe en nuestra Política de derechos humanos y nuestra Política de esclavitud moderna, Ingevity se compromete a garantizar que haya transparencia en nuestro enfoque para abordar la esclavitud moderna en toda nuestra cadena de suministro, de conformidad con nuestras obligaciones de divulgación en virtud de la Ley de esclavitud moderna de 2015. Esperamos los mismos altos estándares de todos nuestros contratistas, proveedores y otros socios comerciales y, como parte de nuestros procesos, prohibimos el uso de mano de obra forzada, obligatoria o ilegal, o cualquier persona sometida a esclavitud o servidumbre, ya sean adultos o niños, y esperamos que nuestros proveedores exijan estándares del mismo nivel a sus propios proveedores.

No se permite la discriminación

Ingevity no tolerará ningún tipo de discriminación por parte de los proveedores hacia sus trabajadores por motivos de raza, color, religión, sexo, origen social o étnico, edad, estado civil, embarazo, credo o ideología política, discapacidad, orientación sexual o cualquier otro motivo prohibido por la ley.

No se permite el acoso

Ingevity espera que sus proveedores proporcionen un entorno de trabajo libre de cualquier forma de acoso, incluido el acoso verbal, físico o sexual. No se tolerarán amenazas o actos de represalia o castigo físico contra los trabajadores. En todo momento, los trabajadores serán tratados con respeto y dignidad.

No se permite la contratación de trabajadores indocumentados

Los proveedores solo contratarán trabajadores que tengan derecho legal a trabajar.

Remuneración (salarios y beneficios)

Ingevity exige que los proveedores remuneren a los empleados en conformidad con todas las leyes y reglamentaciones

relacionadas con salarios mínimos, horas extras, trabajo a destajo, beneficios para empleados, máximo de horas trabajadas por día o máximo de días trabajados por semana.

Libertad de asociación

Los proveedores reconocerán y respetarán el derecho de los trabajadores a asociarse u organizarse libremente según lo permitan las leyes y reglamentos aplicables, así como la libertad de plantear inquietudes relacionadas con cuestiones laborales.

Diversidad de proveedores

Se invita a los proveedores a tener un programa activo de diversidad de proveedores y apoyar a las empresas y comunidades donde opera Ingevity al comprometerse con pequeñas empresas, empresas pertenecientes a minorías y mujeres, y otras categorías diversas.

Minerales conflictivos

Ingevity no tolera el uso de materias primas que directa o indirectamente contribuyan a conflictos armados o abusos de los derechos humanos en ninguno de sus productos. El proveedor deberá tener una política que aborde la adquisición responsable de minerales conflictivos según se define en la Sección 1502 de la Ley Dodd-Frank de reforma de Wall Street y protección al consumidor y la Regla de minerales conflictivos adoptada por la Comisión de bolsa y valores de EE. UU. en agosto de 2013. Los proveedores no suministrarán a Ingevity ningún mineral conflictivo.

Datos personales

Al recopilar, usar, almacenar o procesar datos personales en relación con actividades comerciales con Ingevity, esperamos que cada proveedor cumpla con todas las leyes y normativas aplicables al procesamiento de datos personales y tome todas las medidas apropiadas para proteger y asegurar los datos personales en su posesión. En el caso de cualquier vulneración de datos que involucre información de los expedientes del personal de Ingevity u otros datos personales proporcionados por Ingevity, esperamos ser notificados de inmediato.